

Clignotants, par Robert Solé

LE MONDE | 15.04.10 | 14h27 • Mis à jour le 15.04.10 | 14h27

Ce n'est pas pour dire, mais il se passe des choses bizarres dans la majorité présidentielle. Alain Lambert, sénateur UMP de l'Orne, vient d'adresser "deux appels de phares" à Nicolas Sarkozy. Un premier pour lui conseiller de réviser sa politique fiscale, et un second à titre d'avertissement : "Attention à ne pas perdre ton permis de conduire pour 2012."

Le chef de l'Etat s'est vu retirer pas mal de points ces derniers mois. Pour les récupérer de manière automatique, il ne devrait pas commettre de nouvelle infraction pendant trois ans. C'est beaucoup trop long : la droite veut savoir dès 2011 qui sera le chauffeur.

M. Lambert aurait pu donner des coups de Klaxon, mais les appels de phares lui ont semblé plus élégants. Il devrait utiliser ses feux de route avec prudence pour ne pas éblouir le président. Celui-ci souffre d'une visibilité de plus en plus réduite. Un GPS défectueux l'amène à changer continuellement de vitesse, et même d'orientation.

Passant de panne en bouchon, Nicolas Sarkozy finira-t-il par actionner son signal de détresse ? Certains membres de l'UMP aimeraient le voir carrément lâcher le volant.

Robert Solé

Article paru dans l'édition du 16.04.10